

Rigoberta Menchu se dit convaincue que la paix sera instaurée en Colombie



Bogota, 14 mars (RHC-PL)- La leader indienne guatémaltèque, Rigoberta Menchú, Prix Nobel de la Paix 1992, a déclaré qu'elle était convaincue qu'un terme sera mis au conflit armé en Colombie.

En visite dans cette nation sud-américaine pour participer au Premier Forum International Paix, Parole de Femme, à Medellin, Rigoberta Menchú a déclaré que les femmes doivent s'organiser pour donner un suivi au contenu des accords.

Rigoberta Menchu a déclaré qu'elle suit de près les dialogues entre les Forces-Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple et le gouvernement de Bogota.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17447-rigoberta-menchu-se-dit-convaincue-que-la-paix-sera-instauree-en-colombie>



Radio Habana Cuba